

Kyo

Cet artiste calligraphe japonais a exposé et a fait des démonstrations à l'Archipel en 2009 (voir illustrations ci-dessous).

Voici la présentation rédigée à cette occasion par Pierre de Monner : « Kyo, calligraphe mais aussi peintre, arrivé en France dès 1973, s'y est désormais établi, sans toutefois avoir aucunement renié les racines de son Japon natal. Il donnera à voir, en démontrant ses méthodes et ses orientations, essentiellement ses calligraphies, et aussi quelques peintures (aquarelles ou gouaches) révélant la spontanéité de ses créations. »

